

**Remise d'un drapeau au Conseil Municipal des Enfants de Metz - Samedi 16 novembre 2024**

Les conseils municipaux des enfants, c'est le premier échelon de l'apprentissage de la démocratie. Car la démocratie en France, c'est d'abord nos communes, nos 35 000 communes, la fierté de notre République, le lieu de l'engagement républicain.

Le Souvenir français, c'est l'association républicaine de la mémoire, créée ici en 1887, et reconnue d'utilité publique en 1906 par le général Picquard.

Ce drapeau, c'est l'ouverture d'un partenariat entre le Souvenir Français et le conseil municipal des enfants. Mais c'est plus :

- C'est aussi une première
- Comme est une première la Maison régionale de la mémoire.